

Saisonbeginn 13/14

Geschrieben von: Andreas König
Dienstag, den 10. September 2013 um 17:32 Uhr -

Mir den U14 Spieltag am kommenden Wochenende beginnt für unsere Teams die Saison 2013/14. Wir wünschen allen unseren Mannschaften auf diesem Wege eine erfolgreiche Saison.

Wenn die einzelnen Trainer bzw. Mannschaftverantwortlichen es für notwendig halten, wird es auch wieder Spielberichte und Mannschaftsfotos geben. Von meiner Seite wird es sicher zur U14/m einige Eindrücke auf unserer Homepage geben.

Noch einmal die Info, dass wir in dieser und in der nächsten Saison unsere Heimspiele in der TH Uferstraße austragen werden (Damen und 1. Männermannschaft). Die 2. Männermannschaft spielt weiter in der Polizeisporthalle. Die männliche U14 wird keine Heimspiele austragen. Bei Fragen zur U12/w-U14/w bitte an den verantwortlichen Trainer wenden.